



L'Argentor se met au vert

publié le 19/03/2021

Le collège fête la Saint Patrick.

Le 17 mars, les Irlandais à travers le monde célèbrent la Saint Patrick.

Le collège aussi s'est engagé dans ces festivités avec enthousiasme, menant différentes actions coordonnées par Madame Deslias, professeure d'Anglais.



Un programme varié

Le dress code "Tous en vert" a été suivi par la majorité des élèves et des personnels, en touches plus ou moins subtiles.

La cheffe de cuisine a concocté, avec l'aide des agents, un repas typique irlandais. Au menu : tarte au saumon et au cheddar, "stew" (ragout de mouton ou d'agneau) et écrasé de pommes de terre, cheddar et pour finir, carrot cake et cheesecake. Une animation de musiques et chants traditionnels accompagnait la dégustation.

Le self et le réfectoire ont été pavoisés au couleur de l'Irlande grâce au concours des élèves qui ont confectionné dessins de leprechauns, drapeaux et autres guirlandes de trèfles à 3 feuilles. Des chaudrons, paniers de trèfles, arc-en-ciel et moutons ont complété le décor, invitant au voyage.



Le quiz a été pris d'assaut par les collégiens. Les élèves ayant obtenu les meilleurs résultats seront récompensés la semaine prochaine.

En classe, la Saint Patrick a été abordée dans différentes disciplines, en anglais, en français et en musique notamment.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.